

# Se agravan diferencias dentro de partidos del Frente Amplio

**ALMA E. MUÑOZ  
Y ANDREA BECERRIL**

Las diferencias dentro del PRI, PAN y PRD se han acentuado conforme avanza el proceso para elegir al abanderado para 2024 del Frente Amplio por México.

Líderes partidistas han evidenciado públicamente su división, a lo que se suman cuestionamientos de tres de los cuatro políticos que hasta ahora han declinado a participar en la contienda por la candidatura presidencial de la oposición: los senadores Lilly Téllez, Germán Martínez y Claudia Ruiz Massieu. Hay versiones de que esta última dejará el PRI junto con Miguel Ángel Osorio Chong y Nuvia Mayorga.

Los dos últimos convocaron a una rueda de prensa para el próximo lunes en un hotel de Polanco, donde “encabezarán un importante anuncio”. No especifican más, pero versiones dentro del grupo parlamentario *tricolor* apuntaron que se trata del anuncio de su salida del PRI junto con ex funcionarios, ex gobernadores y otros senadores, entre los que se menciona a Claudia Ruiz Massieu y Eruviel Ávila.

Dentro del PRI consideran que pasarán a la segunda etapa del proceso aquellos aspirantes a quienes el dirigente del partido, Alejandro Moreno, quiera “darles” firmas. Cada uno de ellos deberá recabar al menos 150 mil a escala nacional, es decir, mínimo 5 mil por estado.

En el frente es conocida la división que existe entre la cúpula de Nueva Izquierda, la corriente que domina al PRD. Públicamente, el ex dirigente Jesús Ortega alertó días antes de que se conformara la comisión organizadora del proceso que “algunos dirigentes de partidos de oposición” insistían en dirigir y organizar las elecciones primarias para la candidatura presidencial, lo que fue considerado un mensaje para Jesús Zambrano, actual líder perredista.

Ortega se ha pronunciado abiertamente por Xóchitl Gálvez, a pesar de que su partido registrará a dos aspirantes: Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera. Ha dicho que se requiere un “gran frente opositor y una candidata que represente a la gran mayoría de la población, no sólo a un grupo o partido”.

Militantes perredistas han señalado que el alejamiento entre Zambrano y Ortega viene de tiempo atrás, además de que ha sido notoria la ausencia del segundo en apa-

riciones públicas del frente amplio.

Mientras tanto, en el PAN provocó sorpresa la irrupción de Xóchitl Gálvez en la contienda, pues esperaban que fuera candidata a la Ciudad de México. Por lo pronto, el próximo martes comenzará el registro de aspirantes en las sedes de cada uno de los tres partidos.

